



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le président de la Société impériale de Palestine, S. Stepachine

Le 29 avril 2014, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou s'est entretenu avec S. V. Stepachine, président de la Société impériale orthodoxe de Palestine (SIOP). Le vice-président de la SIOP, E. A. Agapova, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien participaient à la rencontre.

Le thème central de l'entretien était la situation des chrétiens au Moyen Orient, en particulier en Syrie et au Liban. Le développement de la coopération entre l'Église orthodoxe russe et la SIOP dans l'organisation d'une aide humanitaire aux chrétiens de la région a été discuté. Cette collaboration se fait à la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

A l'heure actuelle, les réseaux de la SIOP ont déjà fait acheminer dix convois d'aide humanitaire aux sinistrés de la guerre civile en Syrie.